

# Cáritas de Bergantiños crea una web para dar a conocer su ingente labor social

La entidad mantiene abierta una campaña de recogida de ayuda para poder atender cada vez a un mayor número de personas

REDACCIÓN CARBALLO

Cáritas Interparroquial de Bergantiños presentó ayer su nueva web, con la que persigue dar a conocer su amplísimo abanico de iniciativas sociales y seguir recabando apoyos para poder llegar progresivamente a un mayor número de personas en riesgo de exclusión o que se ha visto golpeadas por la crisis económica generada por la pandemia del coronavirus.

El acto se llevó a cabo en el despacho parroquial, en donde el responsable espiritual de la comunidad, el sacerdote José García Gondar, estuvo acompañado por colaboradores y por Manuel García Gómez, el responsable del diseño del nuevo espacio virtual.

La página es el resultado de meses de trabajo y, en palabras de su creador, es una herramienta ágil y fácil de usar, además de sobresalir por su diseño atractivo.

Los responsables de la parroquia carballesa destacan que la web permitirá comprobar el ingente trabajo que realiza Cáritas Interparroquial de Bergantiños, dentro del que destaca su apuesta por promover la integración social y laboral de las personas a través de la formación y el empleo. Su acción va mucho más allá y también presta especial atención a colectivos de personas marginadas o en riesgo de exclusión social.

Y es que la parroquia carballesa oferta una amplia cobertura de ayudas y servicios, tales como alimento, ropa, comedor, centro de día, casa de acogida, alfabetización, cursos, cuidado de niños y mayores, ayuda a la reinserción de personas con problemas de adicciones, etcétera.

En estos momentos y gracias a la inestimable colaboración de 83 voluntarios, se brinda apoyo a alrededor de 1.300 personas. Según se dijo durante la presentación de la web, "nuestra in-



Un momento de la presentación de la nueva web de Cáritas | M.NEGREIRA



Representantes de Cáritas con los últimos donativos de alimentos recibidos | M. NEGREIRA

## NUEVOS DONATIVOS DE ALIMENTOS A CARGO DE EMPRESAS

Los responsables de Caritas aprovecharon la presentación de ayer para informar de los últimos donativos de alimentos recibidos, que corrieron a cargo de la marca de distribución alimentaria Pascual y de

la firma carballesa Chocolates Mariño, aunque a su almacén también siguen llegando colaboraciones anónimas que hacen posible las entregas periódicas de alimentos de primera necesidad a gente necesitada. La próxima se llevará a cabo a principios de junio y volverá a beneficiar a unas 300 familias.

tención es dar a conocer lo que somos, lo que hacemos, las personas que formamos la gran familia de Caritas. Queremos que nos conozcas, nos apoyes y nos ayudes con tu tiempo y también, si es posible, donando algo de tu dinero para poder seguir ayudando a tantas personas que lo necesitan". Para materializar de esas ayudas se puede llamar al teléfono 678 512 279 o ingresar los donativos por vía bancaria (ES49 080001959000225815).

El acto también sirvió para anunciar que el domingo día 31 de mayo, a la 5 de la tarde, se ofi-

ciará un funeral en el cementerio en recuerdo de todas aquellas personas fallecidas durante la crisis sanitaria del coronavirus y que no pudieron ser despedidas por familiares y amigos.

Para hoy domingo (18:00) hay prevista una reunión con los padres de los niños que tenían previsto hacer la primera comunión el 24 de junio y en fechas sucesivas, y con aquellos que aunque no inscribieron a sus hijos quieren hacérsela también en verano. Las comuniones se celebrarán a partir del 24 de junio los sábados a las 12 horas. ●